

12713  
**Discrepancia entre el Consejo Consultivo y el Historiador de la Ciudad**

Con motivo del acuerdo adoptado en su última sesión por el Consejo Consultivo en relación con el cambio de nombre a la

Plaza de Armas y la sustitución de la estatua del rey Fernando VII allí erigida, por la del Padre de la Patria Carlos Manuel de Céspedes, parece que habrá de surgir una seria discrepancia entre dicho organismo Consultivo y la Oficina del Historiador de la Ciudad que caloriza el proyecto de la sustitución.

Interrogado el doctor Roig de Leuchsenring, Historiador de la Ciudad por los reporteros municipales, respondió que el cambio de nombre y la sustitución de la estatua era cosa resuelta, aun cuando el Consultivo opine de otra manera.



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA